

## résidences immobilier

La Villa « Saint-Tryphon », construite en 1892, est un véritable chef-d'œuvre de l'ère Belle Époque, située au cœur du domaine privé et exclusif du Cap Martin. Nichée dans un parc luxuriant d'un hectare, orné de plantes rares et d'arbres centenaires surplombant la mer, cette résidence d'exception dispose d'une piscine chauffée de 14 mètres, parfaitement intégrée au décor naturel avec une vue spectaculaire sur la Méditerranée et Monaco. Entièrement rénovée avec un souci du détail, elle allie élégance contemporaine et respect de son riche passé historique.Le Domaine Privé du Cap Martin est ...

Villa "Saint-Tryphon," built in 1892, is a true masterpiece of the Belle Époque era, situated in the heart of the exclusive and private Cap Martin estate. Nestled within a lush one-hectare park adorned with rare plants and century-old trees overlooking the sea, this exceptional residence boasts a 14-meter heated pool seamlessly integrated into the natural surroundings, with breathtaking views of the Mediterranean and Monaco. Meticulously renovated with attention to detail, it combines contemporary elegance with a deep respect for its rich historical heritage. The Private Domain of Cap Martin ...

## CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





